

Rotary 上尾ロータリークラブ

2014-15年度R.I.テーマ

ロータリーに輝きを



齋藤 博重会長

第2565回 例会 会長あいさつ

2014.11.6

週報 No.2017
発行 2014年 11月20日
会長 齋藤 博重
幹事 久保田 勲
副会長 齋藤 哲雄
副幹事 藤村 作
編集責任者
クラブ広報委員長 長沼 大策

ビジターゲスト
米山記念奨学生
朴 秀眩さん

11月24日(日程・時間・例会場変更)
合同例会に振替
11/24(月・振替休日)
ロータリーデー
『東日本震災復興支援事業』
さいたま市市民会館おみや
大ホール

本日は例会に出席を頂きまして有難う御座います。当クラブの齋藤重美会員が藍綬褒章を授章されました。誠にめでたうございませう。
11月に入りましてだいぶ寒くなりました。旧暦では、霜月文字通り霜が降る月という意味です。そして、二十四節気では、11月7日頃を立冬と言っています。秋と冬の節目、暦の上で冬に入る日。太陽も弱まり、冬枯れの景色が目立つ頃ということです。紅葉の季節で旅行や各種イベントの機会も多いのではないのでしょうか。

先週の土曜日には上尾商工会議所の会員支援委員会の企画にて大塚崇行委員長と共に婚活バスツアーに同行してまいりました。非常に好評で募集40名に対して80名の申込みを頂きました。予定の通り40名にて行ってきましたが結果9組のカップルが成立しました。結果を見ましても充実した一日を過ごすことが出来ました。
また、今週の月曜日・火曜日には、門崎さんと共に上尾市民号ということで月岡温泉へ行ってまいりました。行きは、渋川駅から水上駅までD51通称デゴイチに乗りました。あまりマニアではないので詳しくはありませんが、外の風景を見ていただくと所どころでカメラを構えた人が多く写真を撮っておりました。マニアの方は、ちゃんと情報をキャッチして待ち構えているのだと思いました。とは言え私も何枚か写真を撮りましたので、興味のある方は言って頂ければ後ほどお見せしますので、言ってください。

さて、11月24日は、ご案内の通り、合同例会であります。久保田幹事が裏方で調整をさせて頂いておりますが、皆さんも是非、知り合いの方々にお声掛けをして頂きまして同伴して頂きたいと思っております。今週の土曜日曜のあげお産業祭の中でも本宮市さんのブースも出店されますので、そちらでも合同例会のチラシを配布したいと思っております。また、土曜日の10:30からステージにて全国で初めてゆるきやら上尾市の「アッピー君」と本宮市の「まゆみちゃん」の結婚式が執り行われます。そんなこともあり、我々の合同例会にも夫婦になった「アッピー君」と「まゆみちゃん」が参加することになっております。一般の方の多くに参加がないと成り立ちませんので皆さんには、特にお声掛けと同伴を重ねてお願い致します。
本日は、門崎さんの卓和です。宜しくお願い致します。

幹事報告

久保田 勲幹事

◆地区大会、翌週のロータリーデー 大宮RCさんと合同例会をよろしくお願ひいたします。
◆門崎会員と坂本会員が人会して、人会速報で上尾RCにも2名の増強ができました。この後も増強を進めていきたいと思っておりますのでよろしくお願ひいたします。



ばりました。結果は12月にです。結果にこだわることなく、新しいスタートとして、ラッキーなアルバイトもできました。



藍綬褒章受章報告

齋藤 重美会員

14日に最高裁で授与され、そのあと午後から天皇陛下に拝謁するスケジュールになっています。私を受賞した分野は公にいろいろ奉仕する分野でして、その中の調停委員という職務です。調停という制度は、裁判の本訴にあがらないで当事者を和解させ穏やかな取束をみることで、20数年させていただいています。2年ごとの再任で、10月1日にまた再任させていただきました。皆様に温かく見守っていただけた環境にあるからこそ、この栄誉を与えられたものと思います。この度はありがとうございました。



委員長報告

ロータリー財団委員会 関口和夫委員長

今月はロータリー財団月間ということで、『ロータリーの友』にも、世界でよいことをしようということで記事が載っています。
本日は大木バスト会長からご寄付をいただきました。ありがとうございました。



青少年交換留学生近況報告

パーカー君 カウンセラー 大木保司会員

上尾高校で柔道部に入り、背骨切り過ぎて、練習中に背骨の筋を伸ばして、いま接骨院に通っています。10月11・12日にはフロリダから一緒に来ているブレイン君と、日光に行ってきたそうです。10月から、やはりブレイン君と一緒に浦和にある日本語学校に習いにいっているそうです。ホストファミリーの島村会員からの報告によると、いろいろな評価で好成绩をとっているそうです。カラオケに興味をもっているようで、一緒にどなたか連れて行っていただけると幸いです。



例会主題～新会員卓話

門崎 由幸会員

私、1967年(昭和42年)9月13日に誕生しました。職業は建築設備業で、水道、空調、消化設備などをやっています。2代目にあたり、私が2歳の時、父が門崎設備工業という会社を立ち上げました。今も同社が残っていますが、現在は(株)大和屋があり2社を営んでいます。会社は原市にあり、2歳のときに越してきました。姉が2人いる環境で育てられました。当時は体が弱く小児喘息で、原市に越してきてから改善され健康になりました。

原市の地元の小中学校に通ってまして、野球が好きでやっていた状態でした。当時の幼馴染が後にプロ野球に入っている状態で、彼と一緒に野球をやろうと中学に入学する際に野球部に誘っていただきました。一緒に練習をするとなりの彼の方がうまかったので、毎日のように家に来てもらい

ロータリー米山記念奨学金授与

米山記念奨学生 朴 秀眩さん

先週韓国に行ってきました。ソウルにある大学院の、日韓通訳科の受験のために行きました。日本からも大勢の留学生が集まっています8名の枠に150人が受験する高い競争率でした。緊張しましたが最後までがんば

Rotary AGEO ROTARY CLUB

教えてもらいました。中学の時はまわりのメンバーにも恵まれ、試合ではほぼ負けなかったチームで、県大会では準優勝でした。体格もよく4番打者だったことから、中学3年では10校以上の高校からお誘いがありました。結果、当時の新設校、花咲徳栄高校の特待生で入学しました。2年のときは春の大会でベスト4、最後の夏の大会はベスト8でした。特待生といういい部分しか見られない傾向にありましたが、非常に辛い経験をした思い出があります。入学してからは、学校の手本でなければいけないということで、毎日のように校長や理事長に呼び出されました。高校では腰をこわしたので大学での野球は断念して専門学校に進みました。非常に厳しい学校でしたが、まわりの仲間のおかげで卒業後、城口研究所に就職しました。入社4年後頃に父親が倒れ、家に戻って跡を継ぐことになり、父から全部を任せられました。

26歳の時に青年会議所に誘われ入会しました。青年会議所に入会して20年たったメンバーが多く、卒業まで会員でした。20年前、理事長だったのが島村さんと、齋藤哲雄副会長は同期での入会でした。縁があって9年前に理事長を務め、いろいろな経験をいたしました。青年会議所とは自分から足を踏み入れていかないと何も進まない場所で、理事長ですとどうしても前向きな発言をしなければいけなく、自分でその先を目指し、日本の委員長に立向かされたことになりました。日本青年会議所では最初の研修で3日間、ホテルのベッドに入らずに過ごした経験があります。短期間で研修をすると、ようやく委員長になったのかなと思います。領土・領海委員会という特別な委員会で、非常に戸惑った覚えがあります。青年会議所が日本に対してすぐ影響力がある団体なのかなあと感じたのは、3~4回、首相官邸に呼ばれて、当時官房長官だったのは今の安部首相です。会頭、副会頭と私で官邸に行き、拉致問題の件でその場で挨拶をしました。

ロータリークラブは歴史と伝統のある団体だと思います。まだまだ未熟者ですが、早くロータリークラブについて勉強し、皆さんの足を引っ張らないようにがんばりますので、どうぞよろしくお願い致します。ありがとうございます。



スマイル

岡野会員 結婚祝いのお花をありがとう
関口会員 誕生祝いありがとうございます
齋藤重美会長/久保田幹事/藤村副幹事/
大塚信郎会員/吉川会員/小林会員/
富永会員/齋藤重美会員/井上会員/村岡会員/尾花会員/神田会員/
渡邊会員/大木会員/名取会員/大塚崇行会員/樋口会員/野瀬会員/
宇多村会員/長沼会員/齋藤修弘会員/北村会員/門崎会員/坂本会員

出席率	出席 会員数 37	出席数 28
	欠席 欠席数 9	(%) 75.68
前々回確定	欠席数 0	
修正(%)	100	(M・U) 0

会員名	2014~2015年度 10月 出席表				当月 (%)	通算 (%)
	第2560回 10月2日	第2561回 10月9日	第2562回 10月16日	第2563回 10月23日 -26日		
井上 清	○	○	○	○	100.00%	100.00%
宇多村 海児	○	○	○	○	100.00%	100.00%
大木 保司	○	○	○	○	M	100.00%
大塚 崇行	○	○	○	○	M	100.00%
大塚 信郎	○	○	○	○	M	100.00%
岡野 晴光	○	○	○	○	○	100.00%
尾花 正明	○	○	○	○	M	100.00%
神田 博一	M	M	○	○	○	79.17%
北村 保	○	○	○	○	○	91.67%
吉川 公夫	○	○	○	○	○	100.00%
久保田 勲	○	○	○	○	○	100.00%
古賀 昇	欠	欠	○	○	欠	40.00%
小林 邦彦	○	○	○	○	M	100.00%
齋藤 重美	○	○	○	○	○	100.00%
齋藤 哲雄	○	○	○	○	M	100.00%
齋藤 修弘	○	○	○	○	M	100.00%
齋藤 博重	○	○	○	○	○	100.00%
坂本 忠光	○	○	○	○	○	100.00%
島村 健	M	○	○	○	○	100.00%
須田 悦正	M	M	○	○	M	100.00%
関口 和夫	○	○	○	○	M	100.00%
武重 秀雄	○	○	○	○	○	100.00%
富永 豊	○	○	○	○	○	100.00%
長沼 大策	○	○	○	○	○	100.00%
名取 勝	○	○	○	○	○	93.75%
野瀬 将正	○	○	○	○	○	100.00%
萩原 修	○	○	○	○	○	100.00%
樋口 雅之	○	○	○	○	○	100.00%
深澤 圭司	M	M	○	○	○	100.00%
藤村 作	○	○	○	○	○	100.00%
藤野 宏道	M	○	○	○	M	100.00%
宮島 亜矢子	欠	M	欠	○	欠	49.17%
村岡 由幸	○	○	○	○	○	100.00%
門崎 幸	○	○	○	○	○	100.00%
横山 泰史	欠	M	○	○	M	80.00%
吉野 文晴	欠	○	○	○	M	84.17%
渡邊 清	○	M	○	○	M	93.75%

新会員 歓迎会を行いました!



11月6日、上尾四川飯店で新会員歓迎会を行いました。門崎会員、坂本会員、上尾RCへようこそ!

上尾ロータリークラブ杯開催!



11月15日、市立鶴川小学校体育館で平成26年度 上尾市スポーツ少年団 バレーボール秋季大会 上尾ロータリークラブ杯が開催され、熱戦が繰り広げられました!

地区大会 が盛大に開催されました! 第2566回 移動例会 2014.11.15~16



16日、【青少年フォーラム】では、青少年交換委員会 大塚崇行委員長が挨拶を行い、来日生を代表してパーカー君がスピーチをしました。